



## Legisladores y políticos reaccionan a captura de Ovidio Guzmán

Legisladores y políticos expresaron su solidaridad con los habitantes de Culiacán tras los bloqueos y enfrentamientos entre militares e integrantes del cártel de Sinaloa, derivado de la detención de Ovidio Guzmán. Claudia Ruiz Massieu manifestó su solidaridad por los graves hechos violentos, en tanto Beatriz Paredes consideró que la Comisión Permanente tiene la obligación de abordar el tema en la agenda política. Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció a las Fuerzas Armadas por su participación en el operativo, mientras Gabriel Quadri escribió que el Ejecutivo permitió la captura como regalo de Reyes para el presidente Joe Biden.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMmkF6hRWGl8VRw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212258&parId=75F18D3264FEE48F%212257&o=OneUp>